



# SYNDICAT PENITENTIAIRE des SURVEILLANTS

## Maison d'Arrêt de MONTAUBAN

affilié à la  Fédération Générale Autonome des Fonctionnaires

## VISITE DES DELEGUES REGIONAUX SPS

Le 28 Février 2024, les délégués régionaux du SPS sont venus pour une visite de l'établissement mais aussi pour échanger avec les personnels sur les différentes problématiques et difficultés rencontrées dans le quotidien de leurs tâches.

Suite à cette visite, une rencontre avec le chef d'établissement adjoint s'est tenue afin d'exposer un grand nombre de problématiques et elles sont nombreuses :

Les sujets principaux ont portés sur :

- Le service des agents (en amont d'un échange entre les délégués et le planificateur)
- L'échauguette (conditions de travail des Surveillants a ce poste inacceptables)
- La motorisation Hors service depuis presque 1 an de la grille SAS livraison
- Les nombreux changements de cellules au quotidien
- Les postes de travail (B2/QD et B1/SOCIO lors d'absences)
- Les Parloirs (Borne RDV parloirs - la Biométrie - les Horaires du Parloir)
- L'affichage de l'information syndicale (panneaux syndicaux)

Une autre rencontre avec la Direction devrait se tenir la semaine prochaine avec le chef d'établissement et son adjoint.

**Le 28 FEVRIER 2024**

**Le Bureau Local SPS - Montauban**

**LE Syndicat 100% Surveillants !**